

## Continuité pédagogique : « ma classe à la maison »

À compter du 16 mars prochain, les élèves ne seront plus accueillis dans les établissements scolaires.

L'ensemble de l'académie de Grenoble se mobilise collectivement pour veiller à ce que les élèves puissent poursuivre leurs apprentissages à distance.

La garantie du maintien d'un lien étroit entre les élèves et leur famille avec les équipes enseignantes est la priorité.



Les élèves auront accès aux ressources pédagogiques mises à disposition sur la plateforme dédiée du Centre National d'Enseignement à Distance (CNED), **Ma classe à la maison**.

L'inscription est libre et individuelle.

Vous pouvez vous y connecter en cliquant sur les liens suivants :



[ecole.cned.fr](http://ecole.cned.fr)



[college.cned.fr](http://college.cned.fr)



[lycee.cned.fr](http://lycee.cned.fr)

Pour vous aider à vous connecter, vous trouverez toutes les informations nécessaires en suivant ce lien:

<https://dane.web.ac-grenoble.fr/article/ma-classe-la-maison>

Chaque élève pourra ainsi disposer d'un compte et accéder à l'ensemble des contenus sous la responsabilité pédagogique de ses enseignants.



En outre, en fonction des besoins des élèves et des choix des professeurs, les écoles et établissements concernés pourront bénéficier du dispositif des classes virtuelles du CNED, qui permet aux professeurs de faciliter l'organisation de l'enseignement à distance.



Indépendamment de la mise à disposition de cette plateforme ou de manière complémentaire, les équipes pédagogiques prendront les initiatives et les mesures nécessaires pour préserver **un lien pédagogique à distance**, et pour continuer à dispenser un enseignement, en exploitant notamment les possibilités d'échanges par la messagerie électronique et /ou les espaces numériques de travail.

Ainsi, de l'enseignement primaire à l'enseignement secondaire, un lien rassurant et personnalisé avec chaque élève sera maintenu.